

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Vereinsmitglieder und Interessierte

Lesen Sie

Neues von chronischkrank.ch

August 2020

Seit unserem letzten Newsletter haben die Wörter online und digital einen kometenhaften Aufstieg erlebt.
Unsere nächste Tagung ist damit aktueller denn je!
Sie findet in Zusammenarbeit mit Careum Weiterbildung und der Schweizerischen Gesellschaft für Gesundheitspsychologie neu am Mittwoch, 13. Januar 2021, 12–17 Uhr, in Aarau und online statt:

Chronisch krank in der digitalen Welt

mit Beiträgen von:

- **Prof. Claudia Witt,** Universität Zürich / Institut für komplementäre und integrative Medizin
- **Prof. Urte Scholz,** Universität Zürich / Psychologisches Institut, Angewandte Sozial- und Gesundheitspsychologie
- **Prof. Thomas Berger,** Universität Bern / Psychologisches Institut, Klinische Psychologie und Psychotherapie

und einem Gespräch mit:

- Robin Rehmann, Fernseh- / Radiomoderator / Vlogger, lebt mit Colitis Ulcerosa

sowie einem Rahmenprogramm, inklusive der Ausstellung: «Digitale Interventionen zur Prävention, Aufrechterhaltung oder Verbesserung der (psychischen) Gesundheit und zur Bewältigung chronischer Erkrankungen»

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

→ Tagungs-Webseite

Vernetzte Grundversorgung: Trendszenarien 2028

Der Denkstoff Nr. 5 des Schweizer Forums für Integrierte Versorgung fmc beschreibt fünf Szenarien für die vernetzte GrundversorgungDamit trägt der Tag ebenso wie chronischkrank.ch zur Sensibilisierung für psychologische Aspekte und Unterstützung bei chronisch körperlicher Krankheit bei.

→ fmc-Denkstoff





Workshop

«Psychologische Kompetenz im Umgang mit chronisch körperlich kranken Patientinnen und Patienten»

Dienstag, 10. November 2020 in Aarau

Mit chronischkrank Co-Präsidentin Martina Berchtold bei Careum Weiterbildung.

→ mehr Infos

Abschlusstagung BAG-Förderprogramm «Interprofessionalität im Gesundheitswesen»

Save the date: Montag, 23. November 2020 in Bern

chronischkrank Co-Präsident Alfred Künzler arbeitet im Beirat des Förderprogramms mit und ist auch an der Abschlusstagung aktiv. Diverse Forschungsprojekte zu interprofessioneller Bildung und Zusammenarbeit im Gesundheitswesen werden vorgestellt.

→ <u>Webseite des Förderprogramms</u> mit aktuell 65 <u>Modellen guter Praxis</u> inkl. den Bereichen <u>«Psychische Gesundheit»</u> und <u>«Versorgung chronisch Kranker»</u> → **Geben auch Sie Ihr Projekt ein!**

2. Schweizer Mad Pride

Save the date: Samstag, 27. März 2021 in Bern

Die Mad Pride schafft Aufmerksamkeit für psychische Gesundheit und die Enttabuisierung psychischer Krankheiten. chronischkrank.ch unterstützt den Anlass. Es sind weitere Organisationen und Personen als Unterstützene und/oder Teilnehmende herzlich willkommen.

→ <u>madpride.ch</u> - alle Infos zum Mitmachen: <u>npg-rsp.ch/madpride</u>

Personelles

Unsere langjährige Gründungs-Co-Präsidentin Regine Strittmatter ist nach ihrem Rücktritt erstes Ehrenmitglied von chronischkrank.ch geworden. So wird ihr gedankt für ihr starkes Engagement für die psychologische Arbeit für chronisch körperlich kranke Menschen. Neue Co-Präsidentin ist Martina Berchtold, die auch schon länger im Vorstand mitarbeitet.



Mitglied werden?

Sie und/oder Ihre Institution sind herzlich willkommen! Haben Sie - auch als Mitglied - Fragen oder Anregungen?

Schreiben Sie uns: vorstand@chronischkrank.ch.

Mit herzlichen, kollegialen Grüssen

Ihr Vorstand chronischkrank.ch

Jürgen Barth, Martina Berchtold, Andreas Dörner, Alfred Künzler

www.chronischkrank.ch

Sekretariat:

Silvia Moser Luthiger Steinmühle 5 8854 Siebnen SZ sekretariat@chronischkrank.ch